

Ilusión por Navidad

Se acerca la Navidad con pasos agigantados hay que comprar lotería... ¿Seremos afortunados? Estas fiestas entrañables comienzan con el sorteo, la ilusión de hacernos ricos va delante, i por supuesto!

Después la desilusión y a esperar el Nuevo Año a buscar con ilusión qué número será el premiado. En fin, hay que ir preparando este año buenas fiestas, comprando un poco de todo si no nos tocó una cesta.

Tenemos que comprar sidra, un buen cava, polvorones, el marisco, ¿pollo o pavo? y todas las cosas buenas que por Navidad devoramos. Sin olvidar los turrones y "pastissets" como tradición, se hacen de toda la vida y, además, con ilusión.

¿Montaremos un Belén?
¡Quizá mejor sea un árbol!
y ¿por qué no las dos cosas?
¡Total, una vez al año!
A veces con despilfarro
vamos gastando y gastando,
excediéndonos un poco
en cuanto a los regalos.
Hay que pensar un poquito
en los que no tienen nada,
ayudarles si podemos,
y no sólo de palabra.



Normalmente es lo que hacemos, y luego no hacemos nada, desechando de la mente lo que antes se pensaba.

El mundo despertará
en favor del Tercer Mundo
en arras de la Infancia.
Bienvenida toda ayuda,
si necesidad es tanta,
a remediar todo mal,
toda ayuda es necesaria.
Salvemos a tantos niños
y a tanto pobres que sufren
en nuestra querida España.

Es mucho el frío que hace en estas fechas del año, y los que no tienen techo incapaz de soportarlo, se mueren de hambre y de frío, sin amor, abandonados en cualquier cueva o rincón y de todos olvidados. ¿Cuántos millones les sobran a esos multimillonarios?...

Es inútil predicar, no hay peor ciego que el que no quiere ver, ni peor sordo que el que no quiere escuchar.

La Campaña contra el Hambre aldabonazo anual, nos despierta del letargo en que las fuerzas del mal, egoísmo y consumismo, en triste cautividad nos tienen, siendo humanos è puede darse absurdo tal?

La fuerza en aunar los esfuerzos de unos cuantos, en equipos de verdad, que unos males concretos se apresten a remediar.

Las manos de poderosos son unos instrumentos que pueden matar o curar; debieran siempre ayudar y unirse con mucha fuerza, expresión de voluntad, para remediar del Mundo tanta hambre y necesidad...

Hay que pedir a "los Magos" del dinero y del poder, que se acuerden de los pobres que son hermanos de él y necesitan su ayuda para no tan pobres ser.

Es triste pensar... Predicar en el desierto... sermón perdido. i i Jeliz Navidad!!